

! TOME NOTA

En lo que va del año han sido reportados mil 774 casos de zika, 336 de los cuales fueron confirmados.

JAPÓN ENTREGA DONATIVO

Omar Sandoval
★Colaborador

Zona 1. La Embajada de Japón entregó una donación a la Cruz Roja Guatemalteca para contrarrestar los efectos del virus del zika en el país y facilitar la atención a 4 mil 753 familias.

La ayuda incluye la capacitación de 40 voluntarios de Cruz Roja Guatemalteca para el reconocimiento de casos sospechosos, control de los mosquitos, movilización comunitaria, consejería individual y apoyo psicosocial.

Entregaron larvicida e insecticida, reproducción de material educativo, volantes sobre el uso

correcto de los mosquiteros y libros para que los niños coloreen. Además, herramientas como carretas, palas, azadones, machetes, limas para líderes comunitarios y 400 mosquiteros impregnados de insecticida.

Eiichi Kawahara, embajador de Japón, explicó que en febrero se iniciaron los esfuerzos para entregar este donativo, ya que el virus podría expandirse más con la llegada de las lluvias.

Kawahara mostró preocupación por las mujeres embarazadas y que esta enfermedad traspase las fronteras, por lo que también ayudan al resto de países centroamericanos.

OMAR SANDOVAL



El embajador Kawahara explicó que el material educativo y las herramientas servirán para prevenir el virus del zika.